

SORTIE dimanche 10 avril 2016 MONT MONNET (Pilat)

Le temps annoncé incertain s'est finalement révélé excellent. Nous sommes donc partis à **Sainte-Croix-en-Jarez, point de départ de notre randonnée** (non loin de Rive-de-Gier).

Nous montons tranquillement vers le Mont Monnet, pour y pique-niquer en surplomb de la Vallée du Rhône et admirer les crêtes du Pilat et les Alpes. Une petite chapelle et une colonne avec statue de la Vierge viennent compléter le paysage.

Nous ne sommes pas seuls là haut : de nombreux randonneurs ont décidé de profiter de la vue qui s'offre à nous.

Nous continuons l'après-midi en direction de **Longes, petit village classé "remarquable"**, avec sa jolie église, ses maisons en schiste, bien restaurées, et son four à pain.

Retour à **Sainte-Croix-en-Jarez, pour admirer le prieuré** et ses 2 cours. La façade ouest est imposante, en hauteur comme en longueur. Le village est très animé, les terrasses des bars sont bondées : familles, motards et autres touristes profitent du soleil.

Un parcours qui monte, certes (645 m de dénivelé positif), mais bien aéré et donnant à intervalles réguliers de belles vues plongeantes et lointaines.

Nous étions 8 à profiter de cette belle journée.